

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum.wr.wb

Puji serta syukur peneliti panjatkan kepada Illahi Robbi yang telah menganugerahkan setetes Ilmu-Nya yang Maha luas tak terbatas kepada peneliti yang memiliki banyak kedangkalan akal, sehingga Alhamdulillah peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini yang berjudul **“POLA KOMUNIKASI KORBAN BULLYING DENGAN TEMAN SEBAYA DALAM PEMULIHAN KESEHATAN MENTAL (Studi Deskriptif Pola Komunikasi Korban Bullying Dengan Teman Sebaya Dalam Pemulihan Kesehatan Mental Di kalangan Pelajar SMAN 11 Garut)”**

Dalam menyusun skripsi ini, peneliti menemui cukup banyak hambatan terbatasnya kemampuan, pengetahuan dan wawasan menjadi hambatan terbesar dalam penyusunan usulan penelitian ini. Namun berkat kerja keras dan dukungan dari berbagai pihak, akhirnya peneliti dapat menyelesaikan usulan penelitian ini.

Dalam penyusunan skripsi ini juga tidak terlepas dari doa orang tua dan saudara saudari, dalam kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih terutama kepada kedua orang tua Denny Saputra dan Veni Purwanti serta saudara kandung Salwa dan Kia , teman – teman beserta keluarga. Terimakasih atas doa, bantuan, dukungan serta kasih sayang yang tiada ternilai yang telah diberikan kepada peneliti, sehingga membuat peneliti semangat untuk mengerjakan penyusunan usulan penelitian ini.

Skripsi ini dapat diselesaikan juga berkat bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu peneliti memberikan rasa hormat dan terimakasih sebesar besarnya kepada :

1. **Yth. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T.** Selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia, karena beliau peneliti dapat belajar dari orang-orang hebat.
2. **Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE.,M.Si., Ak., CA.** Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Komputer Indonesia Bandung.
3. **Dr. Melly Maulin P, S.Sos., M.Si** Selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia sekaligus Dosen Pembimbing yang telah membantu proses perizinan penelitian untuk melakukan penyusunan serta senantiasa memberikan saran, masukan dan koreksi kepada peneliti.
4. **Drs. Manap Solihat, M.Si** Selaku Sekretaris Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Komputer Indonesia Bandung yang memberikan arahan kepada peneliti dalam melaksanakan penelitian
5. **Staff Dosen** Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah memberikan ilmu, pelajaran, dan pengalaman kepada peneliti selama perkuliahan.
6. **Astri Ikawati A.Md.Kom** Selaku Staff Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah membantu semua keperluan peneliti sebelum dan sesudah peneliti melakukan usulan penelitian ini.

7. **Ratna Widiastuti, A.Md.Kom** Selaku Staff Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah membantu semua keperluan peneliti sebelum dan sesudah peneliti melakukan usulan penelitian.
8. **Teman-teman terdekat**, Serta teman teman yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terutama Safaat Rizki. Terimakasih untuk bantuan dan semangat yang telah diberikan kepada peneliti.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Namun peneliti tetap berharap skripsi ini dapat memberi manfaat bagi para kita semua. Maka dari itu, peneliti mengajak kepada pembaca untuk membangun bersama-sama ilmu pengetahuan dengan kritik dan saran.

Akhir kata, peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan usulan penelitian ini.

Jerih payah yang tak ternilai ini akan peneliti jadikan sebagai motivasi di masa yang akan datang. Semoga penyusunan skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua, *Aamiin*.

Wassalamu 'alaikum Wr. Wb.

Bandung, Agustus 2022

Peneliti

Putri Salmah Fitriani
41818264